



Banco Pastor

**La Condesa de Fenosa renuncia a la presidencia del
Banco Pastor**

El Consejo de Administración del Banco Pastor, S.A. en su reunión del día 27 de septiembre, ha aceptado la renuncia por razones de edad, a su cargo de Presidente de la entidad, de la Excm. Sra. Dña. Carmela Arias y Díaz de Rábago, Condesa de Fenosa, a la que ha nombrado Presidente de Honor.

El mismo Consejo ha designado como nuevo Presidente a D. José María Arias Mosquera y como Presidente del Grupo de Empresas del Banco Pastor a D. Vicente Arias Mosquera, que seguirá en su actual cargo de Vicepresidente Ejecutivo.

La Condesa de Fenosa deja la presidencia del Banco Pastor después de treinta años de ejercicio, al haber sucedido a su esposo, D. Pedro Barrié de la Maza, en 1971. Continuará como presidente de la Fundación Pedro Barrié de la Maza, institución de gran relevancia en el campo cultural y social y principal accionista de Banco Pastor.

La Coruña, 27 de septiembre de 2001.

Fdo. Miguel Sanmartín Losada
Secretario del Consejo de Administración